



私の修学旅行。



今から……年前、私は高校2年生で、皆と同じように修学旅行へ行った。あのときは確か4泊ぐらいしたような気がするが、そこは失念した。とにかく覚えているのは、ホテルではなく旅館、しかも大部屋だったことである。食事は美味しいとは言えず、仲居さんに「お・も・て・な・し」の精神などない。朝は数人の仲居さんが突然入ってきて、機械的な「おはようございます」のあと、有無を言わずカーテンを開けられて強制的に起こされた。部屋では友人と何をしゃべったか覚えていない。覚えていないけれど、同室だった友人Mの笑いのツボが何かによって刺激されたらしく、笑すぎて大号泣した。そのおかしい顔を見て、私たちも笑った。笑った勢いで誰かが放屁した。旅行の緊張から便秘になっていたHの仕業だ。それで余計にのたうち回るように笑った。そうしたら学年で一番怖い体育の先生がノックなしで突然部屋に入ってきて、「うるせえ!!!」と烈火の如く怒られた。怖いモノなしの女子高生だった私たちが、部屋から抜け出して繁華街に行かないように、どうやら廊下で門番をしていたらしい。

旅程は、大人になった今でも「そりゃ無茶だよ」と思うような内容だった。奈良、広島、宮島、有馬温泉、宝塚歌劇、京都と、地図で見てもらえばわかるが、移動が大変な旅行だった。あまりの過密スケジュールで、広島の平和資料館を20分で見たいという無茶なミッションまで下された。国内外の観光客でいつも混んでいる資料館を20分で抜けるということは、入り口から入って出口までひたすら歩いて行くだけということである。そんなの無理だよと思い、友人と立ち止まって展示を見ていたら10分遅刻した。バスの前で鬼の様相で喉をからして叫んでいた担任のT先生には、この場を借りてお詫びを申し上げたい。奈良では法隆寺の玉虫厨子を見て鳥肌が立った。その後に行った奈良公園の野良鹿に絡まれて制服を食べられ穴が開いた。宮島では厳島神社の早朝参拝で、薄紫色の霧が立ちこめる中、朱色の鳥居が海に浮かんでいるような幻想的な光景に息をのんだ。あれ以来宮島には行ったことはないが、今でも記憶に残る景色である。宝塚歌劇場は月組の公演だった。ロシアが舞台だった「黒い瞳」とレビューの「ル・ボレロ・ルージュ」の二本立てを鑑賞した。「黒い瞳」のニコライ役の紫吹淳という男役にハートを射抜かれたピュアな女子たちが、公演後こぞって売店でブロマイドやら何やらを買っていた。あの後も「ヅカ」にハマリ、今で言うところの「沼」から抜け出せなくなった女子が数名いたが、今でもヅカ沼の住人なのだろうか。

京都では班別自主研修だったが、あれこれと移動すると大変だよねということで、私たちの班は太秦映画村で半日遊び、残りは買い物だった。当時「mc Sister」というティーン誌愛読者だった私は、雑誌に載っていた「よーじや」のあぶらとり紙や使うあてのない京紅がほしくてほしくて、たくさん買った。今みたいに気軽にネットショッピングなどできない時代なので、本当にあこがれのアイテムだった。清水寺の門前町では「にしんそば」を食べた。そこのおばさんが、店先に飾ってる安室奈美恵のスナップ写真を指さして「安室ちゃんがウチに来はった時の写真」と教えてくれた。でも、よく見たら隣数件どのお店でもまったく同じ写真を店頭で飾っていた。おばさんはしつこく「安室ちゃんの前で写真撮りいな」と言った。安室ちゃんは嫌いじゃないが、どこで撮られたかわからない安室ちゃんの写真の前で記念写真を撮るほど、私たちは「アムラー」ではない。というかアムラーですらない。イモくさい、とうほぐの女子高生だ。だがおばさんは強引で、私たちは衆人環視の中でピンぼけ気味の安室ちゃんのスナップ写真の前でピースをさせられた。周りのお客さんは「この子達はよほど安室ちゃんが好きなのね…」とほほえみすら浮かべていた。多感な少女時代に、あれは本当に恥ずかしかった。

ちょっと記憶を巡らしただけで、私の脳内にはこのような修学旅行の思い出がひよいと顔を出す。20世紀で、平成二桁になったばかりで、公衆電話がたくさんあった時代にもかかわらず、だ。今でも高校時代の友人と話をすると、必ず「M号泣大爆笑事件」は話題に上るし、温泉で裸体を見られたくないからと貫頭衣のように穴を開けた黒いゴミ袋をわざわざ持参し、それを着用して温泉に入った結果逆に悪目立ちしたKさんは、その場に居合わせた各人の記憶にこびりついて語り草になっている。いつでも、何年経っても、私はあの時の楽しかった記憶を思い出すことができる。幸せなことだと思う。かつての勤務校の修学旅行で、旅行会社の方が生徒に向けて言っていた言葉が忘れられないので書き添えておく。「1週間前の食事や1年前に自分が何をしていたかは思い出せないけれど、旅行で食べたものや見たものは、何年経っても忘れずに思い出せる。」

長い人生で何度でも思い出せて、何度でも幸せな気持ちになれる…来週から始まる修学旅行が、皆にとってそうなることを、切に願う。



の行事予定

- 3日(水) 文化の日
- 6日(土) 進研模試(全員)
- 22日(月)~26日(金) 第2学期期末考査
- 23日(火) 勤労感謝の日

今回の模試は
5教科17:00まで!



修学旅行から帰ってきたら、
進研模試や期末考査が待ち構
えています。はじめをつけて
学習に取り組みましょう。

2学年NEWS!

校内球技大会が行われました

10月14日(木)に、コロナ感染対策を万全にして校内球技大会が行われました。各クラス個性あふれるオリジナルポロシャツに身を包み、たった1日ではありましたがプレーに応援に大活躍しました。特に2年2組は各種目で1位となり、総合優勝しました。



ポロシャツCollection☆



いよいよ来週は修学旅行!!

10月26日(火)からいよいよ修学旅行が始まります。特に注意してほしいのが、キャリーバッグなどの大きな荷物は前日の25日(月)朝に発送となりますので、この土日で発送する荷物の準備をお願いします。以下、月曜日の日程を載せますので、必ず確認をしてください。

10月25日(月)の動き

- 7:30 講堂前駐車場に駐車しているトラックに荷物を入れてから教室に行く。
- ~朝SHR ※金曜日に渡されるタグを忘れずにつけること!タグないと荷物が迷子になります!
- 1校時 講堂にて結団式
- 2校時 各教室にて「しおり」の読み合わせ・最終確認
- 3校時 LHR、清掃、SHR 12:00放課!!早く帰って早く寝ること!!